
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 17-11-2016. 

 

 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

   19.42.- Del Sr. Berzal sobre publicidad contratada con los diarios ABC y El Mundo. 

    19.43.- Del Sr. Berzal sobre permiso de obras de la Confederación Hidrográfica del Tajo. 

    19.44.- Del Sr. Berzal sobre licencia de depósito de materiales de construcción en La Cabaña. 

    19.45.- Del Sr. Berzal sobre el espacio ocupado en el edificio Mira por la Academia Española de la 

Radio. 

    19.46.- Del Sr. Berzal sobre contenedores de ropa usada. 

    19.48.- Del Sr. Berzal sobre el soterramiento de la rotonda de la M-503. 

    19.49.- Del Sr. Berzal sobre la cantidad definitiva asignada por el Plan PRISMA. 

    19.50.- Del Sr. Berzal sobre las actuaciones del Plan PRISMA. 

    19.51.- Del Sr. Berzal sobre la concesión “La Pulpería”. 

    19.52.- Del Sr. González A. sobre daños de jardinería por el mercado medieval. 

    19.53.- Del Sr. Moreno sobre la parcela colindante al templo de Santa María de Caná. 

    19.54.- Del Sr. Moreno sobre la parcela colindante con el colegio público Las Acacias. 

    19.56.- Del Sr. Moreno sobre el carril bici junto al Campus de Somosaguas. 

    19.57.- Del Sr. Berzal sobre el Plan ARPO en la Cañada de la Carrera. 

    19.58.- Del Sr. Berzal sobre las multas indiscriminadas de estacionamiento en el mes de octubre. 

 

 

  PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      19.21.- Del Sr. Cobaleda sobre la recogida de residuos. 

      19.22.- Del Sr. Cobaleda sobre los costes de la recogida de residuos. 

      19.23.- Del Sr. González B. sobre los accesos a la zona de El Maisan. 

      19.24.- De la Sra. Moreno sobre el arroyo de las Cárcavas. 

      19.25.- Del Sr. González B. sobre peligrosidad en el cruce de calles 

      19.26.- Del Sr. González B. sobre la seguridad del alumnado del CEIP Pinar Prados de Torrejón. 

      19.27.- Del Sr. González B. sobre los comités de movilidad. 

      19.28.- Del Sr. Cobaleda sobre el aparcamiento del hospital de Boadilla en Montegancedo. 

      19.29.- Del Sr. Cobaleda sobre infracciones por aparcar en doble fila en determinadas calles. 

      19.30.- Del Sr. Cobaleda sobre la instalación de aseos municipales en la ciudad. 

      19.31.- Del Sr. González B. sobre suciedad en la C/ Calvario. 

      19.32.- Del Sr. Cobaleda sobre la verificación del acuerdo de sacrificio cero de animales. 



      19.33.- De la Sra. Moreno sobre la atención a personas en situación administrativa irregular.     

      19.34.- Del Sr. González B. sobre la inclusión de cláusulas de promoción de la igualdad en las de 

contratación y en las bases de subvenciones. 

      19.35.- De la Sra. Moreno sobre los cursos y talleres de promoción de la igualdad. 

      19.36.- Del Sr. González B. sobre la planificación de obras para la eliminación de barreras 

arquitectónicas y mejora de la accesibilidad. 

      19.37.- Del Sr. Cobaleda sobre los ratios de estudiantes en centros sostenidos con fondos públicos. 

      19.38.- Del Sr. Cobaleda sobre las obras de arreglo del edifico El Foro. 

      19.39.- De la Sra. Moreno sobre el acceso a los expedientes solicitados en junio de 2016. 

             

 

      

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     19.1.- Del Sr. Gómez sobre un convenio con la Fundación Real Madrid. 

     19.2.- Del Sr. Gómez sobre atracos con fuerza. 

     19.3.- Del Sr. Gómez sobre la renovación del acuerdo con la AVT. 

     19.4.- De la Sra. Pina sobre el aparcamiento del centro de salud de la C/ Emisora. 

     19.5.- Del Sr. Gómez sobre el control de velocidad en la C/ Nuestra Señora de Monserrat. 

     19.6.- Del Sr. Gómez sobre las viviendas de Coca de la Piñera. 

     19.7.- De la Sra. Pina sobre la Red de Ciudades Educadoras. 

     19.8.- De la Sra. Pina sobre el nuevo acuerdo con la UNED.  

     19.9.- Del Sr. Gómez sobre el aparcamiento de la C/ Luis Béjar. 

     19.10.- Del Sr. Sanz sobre la estrategia de salud. 

     19.11.- De la Sra. Pina sobre una nueva piscina en el polideportivo Carlos Ruiz. 

     19.12.- De la Sra. Pina sobre el césped del polideportivo Valle de las Cañas. 

     19.13.- Del Sr. Gómez sobre el seguro de inmuebles y muebles del patrimonio del ayuntamiento. 

     19.14.- De la Sra. Pina sobre la caída de árboles. 

     19.15.- Del Sr. Sanz sobre la utilización de glisofato. 

     19.16.- Del Sr. Sanz sobre las quejas y sugerencias vecinales. 

     19.17.- Del Sr. Sanz sobre la movilidad sostenible. 

     19.18.- Del Sr. Sanz sobre la limpieza de calles. 

     19.19.- Del Sr. Sanz sobre un saliente peligroso. 
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